

Elección de juzgadores en 2025 debe realizarse el primero de junio: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- Sin excusas, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, dijo que la prórroga que solicita el INE es atendible, pero la elección debe realizarse el primero de junio del próximo año.

El líder de los diputados morenistas señala que el **Poder Legislativo** ahora tiene un registro de 4 mil 896 aspirantes de los 5 mil 400 candidatos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xhLCOIP3-whLkW3F?e=VBWbKL